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看好虚拟货币未来吗，为什么还有那么多人投资虚拟币呢？

其实看好虚拟货币未来吗的问题并不复杂，但是又很多的朋友都不太了解明知道虚
拟币风险高，为什么还有那么多人投资虚拟币呢？，因此呢，今天小编就来为大家
分享看好虚拟货币未来吗的一些知识，希望可以帮助到大家，下面我们一起来看看
这个问题的分析吧！
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虚拟货币靠谱吗？

我不太看好目前的虚拟货币，甚至认为现在所谓的虚拟货币不过是一场“骗局”，
不过是某些不法分子洗钱的工具，我的理由如下：

一、现在的虚拟货币不是真正意义上的货币：

所谓货币，必须是各国央行发行的、必须有国家背书的货币，才是具有法律效力的
货币（法定货币），其他任何机构或个人都没有这个权力发行货币，现在市面上流
通的所谓虚拟货币，在我看来，不过是披着货币的“外衣”来招摇撞骗，其实与货
币没有半毛钱的关系，没有法律效力，也无法在商品交换中流通使用，很多国家都
在禁止虚拟货币交易，据说印度将虚拟货币交易作为刑事犯罪来量刑。

二、区块链有意义不等于虚拟货币有意义：

区块链技术确实是一个很有创造性的技术，可能会被应用到各行各业，具有积极意
义，而且不排除以后央行可能利用区块链技术发行真正的电子货币，但是，就目前
来说，现在一些企业或个人开发的所谓虚拟货币，其实是没有任何意义的，它与腾
讯的Q币唯一的区别在于不可再生，仅此而已，不过是某种程序下的一种虚拟产品
。

三、各种虚拟货币外衣下的各种网络诈骗：

前几年比特币火爆的时候，催生了大量各种虚拟货币的产生，其中有一些可能是真
正利用区块链技术开发出来的虚拟货币，但是，也有很多冒充虚拟货币来行骗的，
很多人都上当受骗了，本身现在的虚拟货币就没什么价值，更何况这些假的虚拟货
币，所以，大家最好是不要去参与这种游戏！
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以上是我的个人观点，欢迎大家留言讨论~~

现在有哪些虚拟货币值得购买？

对区块链或者虚拟币要保持慎重的态度，某大佬录音曝光才过去几天，有几人还记
得这位大佬录音中说过的话？

去年一年比特币、以太坊、莱特币一飞冲天，最顶峰的时候一枚比特币竟然值十多
万一枚，比特币真的值这么多吗？真的普通铺天盖地的自媒体说的那样有那么多优
点吗？真的是去中心化吗？真的有数量上限甚至销毁回收机制就可以避免因货币超
发所造成的通货膨胀了吗？真的虚拟币的应用场景有可行性吗？

17年的这个时候区块链总共才那么不到10支，一年过去到现在算上一些互联网公
司搞的猫啊狗啊估计总数已经超过了2000支。这速度想想都有点猛。

传统货币因为有个央行在，这是事实的存在，这是看得见摸得着至少确定的中心存
在。货币超发导致通货膨胀，所以央行越来越不受待见，区块链的“去中心化”提
法迎合了这种心理，成为区块链爆发的心理基础。但是这种去中心化是“伪去中心
化”，掌握大量对应区块链的庄家仍然可以兴风作浪，散户始终是散户，难逃被收
割的命运。

至于应用场景，说得再好听故事讲的再好，你见过有几个人用虚拟币完成日常支付
的？单就价值不稳定一项就注定不能成为法定货币，再者转账的速度，可以试试两
个钱包之间转一笔账需要多长时间？

所以对区块链冷静一点，别被表面所吸引，有些人卖房子卖车玩区块链，想想大A
股都跌宕起伏，区块链能比股票好哪儿去呢？

一直不明白比特币这种虚拟货币为什么会有价值

不难理解现在的货币无非也是纸价值在于背后的信用体系当有些人认为货币超发担
心会贬值时候比特币的优势就显现出来咯比如他限量2100个可以拆分出比分还小的
0.000000001所以他有很多优势首先我们要了解比特币概念比特币一词由其英文名
Bitcoin音译而来，是网络虚拟电子货币的代表。比特币没有物理形态，由网络节点
的计算生成，它并不受任何国家与金融机构的监管他不受监管所以就是完全市场化
交易所又公开价格所以他们几乎是统一的下面图片分别是不同交易所价格

明知道虚拟币风险高，为什么还有那么多人投资虚拟币呢？
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我是戴钢盔的zzz，我来回答。

一、坚信这是大势所趋

一部分人之所以投资虚拟货币，就是因为从理论上分析，他认为这是数字经济时代
发展的必然方向，正如同现代社会需要货币是一个道理，虚拟货币也就是数字时代
的贝壳、白银、黄金、美元，代表了未来发展的趋势。既然代表了大势所趋，那就
花点钱，买个“大势所趋”。虽然现在看起来风险较大，但从长期的发展趋势来看
，应该是有投资价值的，于是为什么不投资呢？

二、因为喜欢亦步亦趋

这是相当一部分人投资虚拟币的原因。一方面是受周围朋友或者是网络上的满天飞
的信息影响，而且看到周围也有人在投资这方面，无论信息真假，听到的或者是看
到的，确实有人通过这方面的投资获得了收益，甚至是暴利，于是也有了通过这个
发财的梦想。

正如同曾经买股票、买房等等，看着周围的人买了，总觉得这应该又是一次发财的
机会。

三、因为坚信富贵险中求

实际上，很多人之所以投资虚拟币，就是看中了它的风险高，因为这部分人坚信只
有高风险才有可能高收益。虚拟币背后存在的风险，往往也能够看到的，但是总感
觉凭借着自己曾经类似的经历或者是经济上的实力，或者其他的一些我们不知道，
而他自己认为超出于一般人的各种实力，坚信自己不会是机遇最差的那个。更何况
，在高风险中，万一赢了呢？

四、希望给自己一个改变现状的机会

每个人的情况不同，还有一些人，也许被生活已经逼得感觉到自己是“走投无路”
了，或者是因为其他的原因，感觉这也许是让自己能够获得财富翻盘的机会，通过
这样的一个机会，让自己能够实现暴富的机会，反正赌一把了。

做自己熟悉的领域，干自己熟悉的事情，挣自己有把握的钱！

文章分享结束，看好虚拟货币未来吗和明知道虚拟币风险高，为什么还有那么多人
投资虚拟币呢？的答案你都知道了吗？欢迎再次光临本站哦！
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